

Einblick ins Lederhandwerk

Mitte März war die Holzwerkstatt des Landwirtschaftlichen Zentrums in Salez für den Chüeli- und Ledergurt-Workshop des Ehemaligen-Vereins VESTG reserviert.

Am Freitagvormittag verwandelte sich die Holz- in eine Ledergurtwerkstatt. Rahel Trüb vom Atelier Cuire, gelernte Sattlerin aus Oberwil nahe Winterthur, brachte eine Vielfalt an Leder in rund 40 Farben, Schnallen in unzähligen Varianten, Ziernotide und Nieten zur Auswahl mit.

Am Nachmittag startete der erste Kurs mit elf Teilnehmenden, am Abend waren es zehn Personen.

schen gestaltete Chüeli- und Ledergürtel, viele Schlüsselanhänger sowie diverse hübsche Lederarmbändeli.

Diese vier Workshops waren für alle insgesamt 57 Teilnehmenden, darunter 13 Kinder und Jugendliche, sicherlich ein Highlight. Klein und Gross waren mit unglaublich viel Spass, Eifer und Kreativität am Werk. Was auch besonders lobens- und bemerkenswert ist, war die grosse Zuverlässigkeit aller; niemand kam zu spät oder ist einfach nicht erschienen. Daher ein grosses Kompliment an alle Angemeldeten.

Besonders erwähnenswert sind natürlich die beiden Kursleiterinnen Rahel Trüb und Sereina Müll-



Das Interesse an den insgesamt vier Workshops war überaus gross. Bild: zVg.

Dabei entstanden bereits unzählige Gürtel, Schlüsselanhänger und Armbändeli. Die Vielfalt an Gestaltungsideen war erstaunlich. Am Samstagvormittag konnten jeweils 18 Personen mit dabei sein, denn mit Sereina Müller, der Mitarbeiterin von Rahel Trüb, stand eine weitere versierte Kursleiterin zur Verfügung.

Auch an diesem Tag entstanden weitere wunderschöne und individuelle, nach eigenem Geschmack und Wün-

der, die brillant und mit viel Erfahrung diese Workshops geleitet haben. Da dieser Kurs und Workshop auf überaus grosses Interesse gestossen ist, wird er am Freitag, 5. Dezember, nachmittags (ausgebucht), abends sowie am Samstag, 6. Dezember, vor- und nachmittags nochmals am gleichen Ort in Salez angeboten.

Elisabeth Graf

Anmeldung: graf-elisabeth@bluewin.ch oder WhatsApp: 079 101 83 02

NOTIZ

Abteilungsleitung Landwirtschaft neu besetzt. Markus Richner wird neuer Leiter der Abteilung Landwirtschaft des Kantons Glarus. Er tritt seine Stelle Anfang August an und ersetzt Marco Baltensweiler, der im März 2026 pensioniert wird. Der gelernte Pflästerer und studierte Geograf verfügt über Erfahrung im Bereich der Landwirtschaft und Agrarpolitik und ist mit den nationalen sowie kantonalen Akteuren vernetzt. Seit knapp drei Jahren betreut er im Bundesamt für Landwirtschaft die Direktzahlungsprogramme sowie Digitalisierungsprojekte im Bereich Pflanzenschutz und Nährstoffe. Zuvor leitete er während neun Jahren den Vollzug der agrarpolitischen Massnahmen sowie Betrieb und Weiterentwicklung der Agrarinformationssysteme in den Kantonen Luzern und Bern. pd.

Lely hat den neuen Fütterungsroboter Vector Next vorgestellt. Der neue Fütterungsroboter eignet sich für Milchvieh-, Mast- und Mischbetriebe und bietet eine um 35 Prozent erhöhte Transportkapazität von bis zu 800 Kilo pro Ladung. Neue Antriebsräder ermöglichen den Einsatz auch auf Steigungen bis acht Prozent. Ein leistungsfähiger Akku und eine Schnellladestation sorgen für längere Einsatzzeiten. Die Steuerung erfolgt per App und WiFi-Verbindung, ein integrierter Laser passt die Fütterungszyklen automatisch an. Verbesserte Sicherheitsfunktionen, ein robuster Mischbehälter aus rostfreiem Stahl und das beidseitige Futteranschieben runden die Ausstattung ab. pd.